

Betreff:

Ausrüstung der Freiwilligen Feuerwehr Naurod mit digitalen Rufmeldeempfängern (SPD)

Antragstext:

Ausrüstung der Freiwilligen Feuerwehr Naurod mit digitalen Rufmeldeempfängern

“Der Magistrat wird gebeten, alle zur Ausrüstung der Freiwilligen Feuerwehr Naurod mit digitalen Rufmeldeempfängern erforderlichen technischen, organisatorischen und finanziellen Mittel und Maßnahmen unverzüglich bereitzustellen.”

Begründung:

Der technische Ausrüstungsstand der Freiwilligen Feuerwehr Naurod ist im Bereich des Meldewesens veraltet und teilweise unzureichend. Wegen der Wichtigkeit eines funktionierenden Alarmierungssystems bedarf es daher einer unverzüglichen Neuausrüstung.

Durch den Einsatz moderner Meldetechnik könnte unter Umständen einer Alarmierung durch Sirenen ersetzt werden. Eine privat finanzierte Anschaffung einzelner Rufmeldeempfänger durch die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr ist aus Kostengründen nicht zumutbar und auch vor dem Hintergrund der ehrenamtlichen Betätigung nicht einzufordern.

Hier gilt es, die von der Hessischen Landesregierung beschlossene Einführung von Digitalfunkempfängern auch in Naurod konsequent einzufordern. Die öffentliche Hilfeleistung und Gefahrenabwehr durch den Einsatz der Freiwilligen Feuerwehr kann dauerhaft nur durch ein einheitliches und modernes Alarmierungssystem gewährleistet werden.